

Schüler vom NGO holen Landes-sieg in Naturwissenschaften

**AUSZEICHNUNG –
Wettbewerb „Heureka! – Mensch und Natur“
Erst- und Drittplatzierte in Niedersachsen**

(Nordwest-Zeitung vom 14. Februar 2019)

TEXT: B. Sturm (NGO), Karsten Röhr (NWZ)
BILD: B. Sturm (NGO)



Bild: Heureka! – Wir haben gesiegt (v.li.): Sören Griese (schulinterner Sieger im Jg. 6, mit Stoppuhr), Oskar Dobberkau (schulinterner Sieger im Jg. 5, mit Methan-Molekülmodell), Malte Kerkhoff (1. Landessieger im Jg. 6, mit Heureka!-Lorbeerkranz), Jannes Rosenberg (3. Landessieger im Jg. 7, mit Farblösung im Erlenmeyerkolben), Morris Rechtien (schulinterner Sieger im Jg. 8, mit ausgestopftem Mäusebussard); es fehlt der weitere 3. Landesplatzierte im Jg. 7, Piet Mellinghoff.

Oldenburg „Heureka!“ („Ich habe es gefunden!“) – das soll der griechische Physiker, Mathematiker und Ingenieur Archimedes von Syrakus in der Antike vor etwa 2200 Jahren ausgerufen haben, als er das nach ihm benannte Auftriebsprinzip in der Badewanne entdeckte. Ähnliches dürfen nun auch 160 Schülerinnen und Schüler der Jahrgänge 5 bis 8 des Neuen Gymnasiums (NGO) tun, denn sie alle sind erfolgreiche Teilnehmer im aktuellen Durchgang des naturwissenschaftlichen Wettbewerbs „Heureka! – Mensch und Natur“.

Das Neue Gymnasium war bei diesem Schülerwettbewerb inzwischen zum sechsten Mal in Folge am Start und erzielte beim erstmalig digital veranstalteten Durchgang wiederum ausgezeichnete Ergebnisse.

Malte Kerkhoff siegte auf Landesebene im Jahrgang 6. Mit exakt gleicher Punktzahl belegten Jannes Rosenberg und Piet Mellinghoff in Niedersachsen den dritten Platz im Jahrgang 7.

Alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer erhielten eine Urkunde. Die Schul- und Landessieger durften sich zudem über naturwissenschaftliche Sachpreise freuen.

„Zwölf Kolleginnen und Kollegen hatten die Schülerinnen und Schüler für den Wettbewerb motiviert und freuen sich nun mit ihnen über diesen Erfolg“, sagt Lehrer Bernhard Sturm. Die Fünft- bis Achtklässler hatten im Ankreuztest 45 Fragen in 45 Minuten jahrgangsabhängig zu beantworten.

Zu klären gab es in den 45 Fragen beispielsweise, wie eine Gruppe von Delfinen heißt (Schule), was ein Ostwind ist (Wind, der von Osten her weht), wie viel die Luft in einem Klassenzimmer wiegt (über 40 Kilogramm) und wofür die Abkürzung „KI“ steht (Künstliche Intelligenz).

Weitere schulinterne Jahrgangssieger sind Lasse Kölling (Jahrgang 7) und Berkan Zeiß (Jahrgang 8).

Wir gratulieren allen Teilnehmer/innen und Preisträgern herzlich!

Mehr Informationen unter

<http://www.inkas-berlin.de/heureka-wettbewerb.html>
(Wettbewerb Heureka! – Mensch und Natur)